
 

 

Compte rendu réunion de bureau du 28 aout 2019 

 

Presents : Anne, Thierry, Eliette 

Excusés : tous les autres…. 

 

Point 1 : forum des associations le 7 et 8 septembre. 

Pouvez-vous nous faire savoir rapidement si vous pouvez participer à la tenue du stand une de ces 2 

journées 

Si oui, merci de nous signaler vos créneaux horaires de disponibilités. 

Point 2 : La présidente de l’association Sundance qui nous permet régulièrement  d’utiliser la 

salle Astier pendant ses créneaux horaires a créé une association pour s’occuper des chats de la 

presqu’ile. Nous proposons de cotiser à son association et Thierry a même suggéré de faire suivre le 

bordereau de cotisation à nos adhérents qui pourrait aussi  s’inscrire à titre particulier si cela les 

tente 

 



 

Point 3 : Point requalification cœur de village 

La démarche que nous souhaitons suivre est de rencontrer les représentants des associations les plus 

importantes de la presqu’ile, pour synthétiser les remarques sur le projet que le maire est venu 

proposer au mois de juillet.  Faire un point en CA entre nous et ensuite avec les assos concernées 

pour envoyer un courrier commun à la mairie.  

Pierre en a déjà rencontré certains, il en reste quelques-unes à voir pour finir le tour 

Anne fait remarquer avoir entendu que le maire ne supporterait pas une réunion publique sur le 

sujet et qu’il aurait déjà fait réfléchir ses équipes sur des remarques faites le jour de sa venue. 

 

Nous avons aussi essayé de remuer nos méninges pour trouver  quelques idées pour valoriser un peu 

plus Giens. 

Les principaux atouts de la presqu’ile sont ses paysages et les vues splendides qu’elle offre. Comment 

en faire profiter les visiteurs qui veulent autre chose que la plage  ?  

- Imaginer un musée autour du bateau patrimonial 

- Restaurer le sentier du littoral pour que le passage ne dégrade pas plus l’environnement 

- Valoriser la vue depuis le square en créant peut être un point de rencontre style office de 

tourisme ou équivalent internet pour indiquer les possibilités de promenade  

- Mettre enfin la piste cyclable en service 

- ….. 

 

Point 4 : Nous faire confirmer par JL Brunel la date, le lieu de rendez-vous et l’organisation de la 

journée de nettoyage citoyen avec les autres associations. Ceci afin de pouvoir prévenir nos 

adhérents et un maximum de monde pour être efficaces. 

 

 

 

  


